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ご意見・ご提案

内 容 

 今、南島原市では南島原スポーツクラブを若い人たちが立ち上げて

頑張っておられます。私が思いますには有馬商業の跡地が今、草が生

えていますのでサッカークラブとかゲートボール等に利用されるよ

うに芝生を植えて利用されるといいと思います。 

 体育館等も雨の日はお年寄りの憩いの場や子どもたちのフットサ

ルの会場として利用されたらいいと思います。 

回   答 

ご存知のとおり、有馬商業高校は平成 20 年 3 月末をもって閉校と

なり、その後活用がされないまま、グランドには雑草が生い茂ってい

る状況であります。本市といたしましても、地域振興を図るためにも

所有者である長崎県に対して下記の要望を行っているところであり

ます。 

 平成 18 年 9 月に県立農業大学校の移転を前提とした「県立農業大

学校あり方検討委員会」を立ち上げるとの知事の記者発表を受けて、

平成 18 年 10 月と平成 19 年 5 月に、知事と県議会議長に対して「県

立農業大学校誘致に関する要望書」を提出して、機会あるごとに長崎

県に対して要望を行ってきたわけですが、いまだに県から正式な回答

を頂いていないのが現状です。 

 そこで、昨年度から市と市議会が一緒になって実施しております、

長崎県に対する単独要望の中で、県立農業大学校誘致に関する要望の

正式回答をお願いしたいと思います。もし、その要望が叶わなければ、

本市の地域振興につながるように、有馬商業高校跡地を積極的に活用

していただけないかと、8 月 4 日に中村知事にお願いする予定にして

おります。その際、有馬商業高校跡地の活用策の提案について、県か

ら南島原市に対しての要望があれば、県の方針等をお尋ねした上で、

本市における検討委員会の設置を検討したいと考えております。 

 その折には、貴殿からご提案頂いただいた活用策を含めたところで

検討してまいりたいと思います。 
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